

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, DE RECONOCIMIENTO Y HOMENAJE A LA FIGURA DE ALMUDENA GRANDES, PARA SU CONSIDERACIÓN, DEBATE Y POSTERIOR APROBACIÓN, SI PROCEDE, POR EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

Con fecha 27 de noviembre de 2021 fallecía Almudena Grandes, la escritora más leída en España y una de las mayores representantes de nuestras letras, que ha destacado por su contribución a la difusión del idioma español, a la internacionalización de la Cultura Española y por su compromiso “inquebrantable” con los derechos de las mujeres y la memoria.

Son muchas las palabras que se han oído estos días sobre Almudena Grandes, pero lo que no podemos obviar es que su mirada crítica y sus potentes alegatos en favor de la libertad y de las mujeres, no pasaban desapercibidos, alegatos tales como:

“El Feminismo, ya de entrada, es la única **revolución** social del **siglo XX** que triunfó y eso no se puede olvidar. De todas las revoluciones del siglo XX, la única que ha llegado viva y con expectativas de crecer en el **XXI** es el feminismo”, “yo creo que este empuje de los últimos años ha consolidado el movimiento, que es imparable y transversal”.

De las mujeres consideraba que “la realidad no se puede esconder”, las mujeres somos la mayoría de la población y no tiene sentido que sigamos reclamando parte del pastel que sigue controlando la minoría.

Perdemos a una de las escritoras referentes de nuestro tiempo, comprometida y valiente, que ha narrado nuestra historia más reciente, recuperando la memoria, siendo una reconocida activista de la libertad y la cultura.

Almudena Grandes ha sido una de esas intelectuales que convirtió su compromiso por mejorar el día a día de los demás en su propio objetivo de vida, ya fuera a través de las historias de sus personajes, ya fuera a través de sus discursos y, siempre, aunque los aires fuesen difíciles, desde la alegría.

Por todo ello, Almudena Grandes merece todo nuestro respeto y reconocimiento a una trayectoria brillante como escritora y única como activista de los derechos y libertades de las mujeres.

A lo anterior, solicitamos:

Que el Centro de Igualdad, ubicado en la Calle Recreo de San Sebastián de los Reyes, lleve el nombre de ALMUDENA GRANDES en reconocimiento a una mujer referente de nuestro tiempo y activista por los derechos y libertades de las mujeres.

En San Sebastián de los Reyes, a 07 de diciembre de 2021

Tatiana Jiménez Liébana
Portavoz Grupo Municipal Socialista

